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令和２年２月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年２月26日(水) 午後１時 

２ 開 催 場 所  滑川市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

 学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議案 

議案第１号 令和２年度滑川市一般会計予算について 

議案第２号 令和元年度滑川市一般会計補正予算(第５号)について 

     議案第３号 滑川市公民館条例の一部を改正する条例の制定について 

 

日程第４ 検討事項 

・令和２年度教育委員会重点施策（案）について 

 

日程第５ 報告事項 

     ・区域外就学、指定校変更について 

     ・卒業証書授与式について 

・令和２年度始業式・終業式の日程について 
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９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

広田課長 

 

 

 

大橋委員 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

吉田委員 

 

 

それでは、ただいまから１月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付してい

るが、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

 

（議案第1号 令和２年度滑川市一般会計予算について説明） 

 

 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

学校の樹木管理の予算について教えてほしい。 

 

学校の樹木管理については、校務助手が行っており、雪つり等の業者が行

う部分については、学校の管理費として計上している。通常分以外の緊急対

応等については、各学校の管理費で予算を執行することもある。 

 

ＰＴＡが剪定の管理を行っていることもあるが、背の高い木などについて

は、学校で対応していただきたい。 

地区公民館について、テレビ等の設備が古くなっているものもあるので、

計画的に更新が必要だと考える。 

 

地区公民館は、避難施設であり、テレビは災害時の情報収集に必要である 

 

 

老人の外出を促すために個人で映写会をしている方がいる。個人だとDVDの

数にも限りがあるので、図書館で新しいDVD等のソフトをそろえていただけれ

ば助かる。 
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伊東教育長 

 

 

大橋委員 

 

 

上田局長 

 

 

吉田委員 

 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

吉田委員 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

 

 

リクエストを図書館に伝えていただければと思う。図書館の予算の範囲内

で対応したい。県の映像センターからも取り寄せることができる。 

 

市民体育大会について、参加者のほとんどが選手であり、子どもたちの催

しなどがあるのなら、選手以外の観覧者を増やす取り組みを考えてほしい。 

 

保育園等の協力を得て、子どもたちによる催しをしたいと考えている。た

くさんの人に参加していただけるように積極的にＰＲして行きたい。 

 

総合体育館の外階段の床がはがれていて危険なので、修繕について検討し

てほしい。 

 

現場を確認して、対応していきたい。 

 

それでは議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第

１号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第１号は原案のとおり承認された。 

では、続けて議案第２号について説明願う。 

 

（議案第２号 令和元年度滑川市一般会計補正予算(第５号)について説明） 

 

ただいまの説明について、児童生徒一人一台の端末については、県で共同

調達する予定であり、ＯＳや機種については、ただいま選定中である。 

 

無線ＬＡＮを学校内に整備するとのことだが、学校間で通信はどうなるの

か。 

 

市立小中学校の通信は、すべて市役所に有線で集約されており、市役所を

介してつながっている。他に意見等があるか。 

 

（なし） 

 

それでは議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第

２号について承認することに異議はないか。他に意見等があるか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第２号は原案のとおり承認された。 

では、続けて議案第３号について説明願う。 

 

（議案第３号 滑川市公民館条例の一部を改正する条例の制定について） 
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吉田委員 

 

 

 

地崎課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

 

吉田委員 

 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

広田課長 

 

伊藤教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

加藤係長 

 

公民館の行事は、休みの日が多いので、公民館関係の職員は、休みの日に

勤務すると所定の時間を超過することになるのではないか。超過勤務手当は

あるのか。 

 

超過勤務手当は、もちろんあるが、予算もあることなので決められた時間

内で働いていただけるようお願いしたい。 

 

他に意見等があるか。 

 

（なし） 

 

それでは議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第

３号について承認することに異議はないか。他に意見等があるか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第３号は原案のとおり承認された。 

では、続けて日程第４ 検討事項について説明願う。 

 

 

（令和２年度教育委員会重点施策（案）について説明） 

 

 

 

 

新型コロナについて報道がさているが、学校でのインフルエンザの状況

は。 

 

インフルエンザについては、学級閉鎖するほどの流行ではない。 

 

消毒液等について、市の施設においてあると安心する。 

 

重点施策（案）は、次回の教育委員会で議決する予定であるので、意見等

は事務局まで報告してください。では、続けて日程第５ 報告事項について

説明願う 

 

（区域外就学、指定校変更について） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

 

（卒業証書授与式について説明） 
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伊東教育長 

 

 

 

 

 

広田課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

（令和２年度始業式・終業式の日程について説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

 

（質疑なし） 

 

  最後に3月の行事予定をお願いする。 

 

（３月行事予定について説明） 

  

  何かご質問等ないか。 

 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を３月25日（水）午後３時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会２月定例会を閉会す

る。 

（午後３時00分終了） 

 

  

 


